

undefined - vendredi 8 septembre 2023

Le Carnet

CREYS-MÉPIEU Mariage **Charlotte et Maxime**



À la sortie de l'église, Charlotte et Maxime laissent éclater leur joie /Suzanne BERGER

Après leur mariage civil à la mairie de Creys-Mépieu le vendredi 1^{er} septembre 2023, Charlotte Meiller et Maxime Rehber se sont mariés à l'église Saint-Maurice de Creys le samedi 2 septembre. La cérémonie était célébrée par le diacre Gérard Vanbverliet.

Charlotte, prothésiste ongulair, est la fille de Christophe Meiller, sans emploi, et de Catherine Solle, sans profession, tous deux domiciliés à Saint-Étienne (Loire).

Maxime, commercial, est le fils de Jean-Michel Rehber, retraité domicilié à Sains-en-Gohelle (Pas-de-Calais), et de Liliane Delporte, décédée.

Charlotte et Maxime, domiciliés à Creys-Mépieu, étaient assistés par leurs témoins : Ludovic Ruel, technicien domicilié à Montferrat, Guillaume Troscompt, responsable menuisier domicilié à Saint-Victor-de-Morestel, Lydie Terrat, policière municipale domiciliée à Montferrat, et Jessica Ferreira, prothésiste ongulair domiciliée à Maubec.